

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Le Credo est l'énoncé de notre foi, révélée par Notre Seigneur Jésus-Christ. Le message du Christ ne doit pas seulement être entendu, il **doit être mis en pratique** : « *quiconque entend ces paroles que je dis et ne les met pas en pratique sera semblable à un insensé qui a bâti sur le sable* » (fin du sermon sur la montagne). Tout chrétien devrait pouvoir arriver à dire comme saint Paul : « *ma vie, c'est le Christ* » (Phil I, 21). « Nous devons être convaincus que ce qu'il y a de fondamental dans notre vie chrétienne et dans notre vie, c'est la foi.

La foi, c'est mettre et donner à NSJC la place **qui Lui est due** dans notre monde, dans nos âmes, dans nos cœurs, dans nos intelligences, dans les familles, dans les foyers, dans les États, c'est donner **partout** la place qui est due à NSJC qui, par nature, est Sauveur, Prêtre et Roi.

Dieu est roi parce que Créateur ; Il est l'être par soi, Il est donc tout parce qu'il a les ressources de l'être en Lui-même. Il n'y a rien dans le monde qui existe qui n'appartienne à Dieu parce qu'Il est la source et qu'Il maintient l'être dans son existence. Tout ce que nous sommes, tout ce que nous avons, rien n'est que par un autre. Conséquence : aucune créature ne peut agir sans Dieu.

Et il y a des hommes qui vivent comme si Dieu n'existait pas ! La première urgence est de les ramener à Dieu. Nous devons être préoccupés par le désir de faire régner NSJC ; or faire régner NSJC en nous d'abord, puis autour de nous, ce n'est pas autre chose que **d'appliquer** ses principes et d'être entièrement soumis à sa volonté.

Nous qui avons le bonheur de croire en sa divinité, en sa Royauté, nous devons Le clamer, dans nos familles, partout où nous sommes, avec l'amour dans nos cœurs, l'amour que la Très Sainte Vierge avait pour son Fils Jésus, elle qui n'a d'autre but que de faire régner Jésus-Christ, ce pourquoi elle a demandé que la Russie soit consacrée à son Cœur Immaculé : pour y faire régner son Fils » (Mgr Lefebvre dans *Itinéraire Spirituel*)

Que cette charité vis-à-vis du prochain, dont Notre Seigneur nous fait un commandement, s'exerce par le grand désir que nous aurons de vivre en conformité avec notre foi. Alors en prenant la Très Sainte Vierge comme modèle et comme soutien pour réaliser cette unité dans notre vie, notre douceur, notre patience et notre miséricorde amèneront autrui à découvrir et à aimer la Vérité qui, seule, lui procurera la liberté des enfants de Dieu.

« Nos défauts ne nous empêchent pas de nous aimer nous-mêmes ? Eh bien, ne tenons aucun compte de ceux du prochain ! » (P. Gabriel de Ste M-M)

Les intentions ecclésiales

- Pour le ministère des prêtres et religieux auprès des familles catholiques et de la jeunesse, afin qu'ils puissent leur transmettre le véritable esprit de Foi.
- Pour un prêtre.
- Pour un prêtre tenté d'abandonner la Tradition.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Pour mettre en pratique la Foi dans notre vie, les béatitudes enseignées par le Sauveur nous donnent un programme à suivre. Ces béatitudes manifestent l'association qui existe en nous entre l'exercice des vertus et l'influence des dons du Saint-Esprit. « *Bienheureux les pauvres en esprit* », ces paroles enseignent le lien entre le don de Crainte et la vertu de pauvreté.

Le don de la Crainte de Dieu nous arme contre notre volonté pécheresse. Cette dernière, en effet, est un obstacle dans l'accomplissement de la volonté divine. L'amour du péché se nourrit d'objets sans quoi il ne peut pas vivre. Cet aliment est défini par ces paroles de St Jean : « *Tout ce qu'il y a sur la terre est concupiscence des yeux, concupiscence de l'esprit et concupiscence de la chair* » (1Jn 2,16). Ces trois attraits tendent à nous soustraire au règne de Dieu et nous conduire au péché dans nos désirs, nos aspirations et notre volonté.

L'esprit de Crainte nous arme contre ces trois concupiscences qui vont vers les richesses du monde, en nous détachant des objets de ces concupiscences : détachement de la chair, détachement de l'indépendance immodérée, détachement des richesses. C'est cela l'esprit de pauvreté, ce mouvement de haine vis-à-vis de notre volonté pécheresse, d'aversion pour tous les biens dont elle se nourrit, que nous inspire la crainte parfaite. Il se traduit par un sentiment, une volonté d'appauvrissement vis-à-vis de tous ces biens.

Tel est le renversement que produit en nous l'Esprit de Crainte. Ce qui est objet de nos désirs déréglés devient pour nous un objet d'horreur ; nous nous en détournons parce que nous craignons, même en l'acceptant dans une mesure modique, de nous y agglutiner et de nous séparer ainsi de Dieu notre Père. « *Peu !* », ce petit mot traduit notre réaction face à la triple concupiscence. Sous l'influence du Saint Esprit le pauvre d'esprit dit : « *Ce qui est nécessaire suffit ; le reste il n'en est pas besoin* ».

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Nous avons prié, il y a plusieurs années, pour un homme qui vivait dans une grande misère spirituelle, morale et matérielle. Il reçut le baptême et mena une vie chrétienne parfois instable. La maladie l'a emporté quelques jours après avoir reçu le scapulaire et les derniers sacrements. Nous pouvons vraiment rendre grâce au Sacré Cœur qui nous a donné de voir naître, grandir et se sauver, une âme qui était perdue.

Neuvaine à l'Immaculée Conception Du 30 novembre au 8 décembre

Nous vous proposons la prière à Notre Dame d'Afrique que nous avons adoptée dans le cadre de notre intention permanente.

« Ô Cœur Saint et Immaculé de Marie, si plein de Miséricorde, soyez touché de l'aveuglement et de la profonde misère des Musulmans.

Vous, la Mère de Dieu fait homme, obtenez-leur la connaissance de notre Sainte Religion, la grâce de l'embrasser et de la pratiquer fidèlement afin que, par Votre puissante intercession, nous soyons tous réunis dans la même foi, la même espérance et le même amour de Votre Divin Fils, Notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été crucifié et qui est mort pour le salut de tous les hommes, et qui, ressuscité plein de Gloire, règne en l'Unité du Père et du Saint-Esprit, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

Notre-Dame d'Afrique, priez pour nous, pour les Musulmans, pour les Juifs et tous les autres infidèles. Consolatrice des affligés, priez pour nous.



(Composée par Mgr PAVY, second évêque d'Alger en 1858)

Les correspondants

- 03 **Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
- 06 **Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
- 11-09-66 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
- 13 **Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 17-33 **Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
- 21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 22-35 **Lanvallay, Rennes** : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
- 24-19-87 **Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
- 28 **Chartres** : Mme de Beir - 06 63 55 37 01
- 29 **Guipavas** : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
- 31-32-47-81-82 **Toulouse** : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
- 34 **Montpellier** : Prieuré - 04 67 85 24 10
- 35 **St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
- 37 **Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
- 38-73-74 **Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30
- 42 **Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
- 44-56 **Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67
- 50-14-61 **Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95
- 59-60-62-80 **Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
- 63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
- 67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
- 64 **Pau** : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
- 69-01 **Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
- 75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** : Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 76 **Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
- 78 **Mantes** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
- 79-16 **Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
- 83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
- 85-17 **La Roche/Yon** : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
- 86 **Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



**Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7
Décembre 2013**